

22 Abril 1951

GERMAN FALLA  
San Fernando  
(CADIZ)

Sr. Don. Casto Fernández-Shaw  
MADRID

Querido Casto:

Soy Breve pues es solo para enterarte, como asimismo prevenir a Guillermo por tu medio para que esté al tanto, ya que lo supongo atareado.

1.-MONUMENTO A M. EN LA ARGENTINA. Ya sabes como pienso sobre estos asuntos y que, naturalmente, ni quiero, ni debo, influir ni mezclarme en ello; también sé como piensas y como es triste que cuanto hacemos aparece como copia, influencias o a la cola de afuera...:te adjunto copia de un recorte que acabo de recibir de la Argentina, para que te enteres. Como Cádiz parece que quiere hacer una fuente precisamente, te conviene saber esta coincidencia.

Por otra parte, ya que Juan Cristobal es mas indicado que nadie, se lo mando tambien, en el supuesto de que le conviniese, caso que allí conociese algún compañero para sociarse y aparecer como residente allá.

2.- "VIDA BREVE" EN COPENHAGUE. Te ruego decir a Guillermo que me escribió Lizárraga sobre esto, pero erróneamente informado por la K.O.D.A. (asociada de Dinamarca): le respondí enseguida y le aclaré ciertas cosas y, (como siempre), no he vuelto a saber de él. Me volví a informar de mis amigos y también de Eschig, y aunque éste está tambien (pero de otro modo) (o quiere estar, equivocado), estoy tratando de poner eso en claro y puntualizarlo. Todavía no me ha respondido a esto último pero en su anterior me comunicaba que tiene a la disposición de vosotros: Francos. 26.571,84. Conste que la cuenta no está clara ni completa, y mientras no lo aclare, no la he aceptado por nuestra parte, pero no tengo inconveniente en decirle que os la envíe A BUENA CUENTA, sin perjuicio de rectificarla más adelante. Dejo la palabra a Guillermo.

?Cuando vienes por aquí? Por nuestra parte, (y si no salimos todos más o menos COREANOS), estoy en la idea de ir por esa hacia fines de Mayo, o principios de Junio lo más tarde. No sé como me atrevo al tal viaje, sobre todo que mis corresponsales anden más rémora que yo, y solo aprovecharé la mitad de lo que necesitaba.

?Como sigue doña Cecilia? No te reprocho tu silencio pues pienso que andarás de coronilla; hoy es ya habitual, pero si en tí es excusable, en los que lo hacen de "boquilla" para no ocuparse de nada es imperdonable, pues así no se va a ninguna parte.

Y te dejo con los mejores recuerdos de esta familia para la tuya, y mis afectos para tu mamá y hermanos, recibe un fraternal abrazo de tu viejo amigo.- FIRMADO: GERMAN.

## MONUMENTO A MANUEL DE FALLA

La comisión de homenaje a M. de F. ha resuelto llamar a concurso a todos los escultores argentinos y extranjeros radicados en nuestro país.....Consistirá este en una fuente con bajo relieves simbólicos y se ubicará en el Parque Sarmiento de la ciudad de Córdoba.

El plazo para la entrega de los anteproyectos vencerá el 30 de agosto del corriente año, debiendo hacerse en la avenida Olmos, 61 Córdoba, de acuerdo con una serie de requisitos que se estipulan en las bases destinadas a los artistas y que aseguran la eficacia de los seudónimos y lemas escogidos.

Cada anteproyecto comprenderá dos bocetos en yeso, plano de ubicación, memoria descriptiva y presupuesto; y el monumento, que será de bronce, mármol, piedra o granito, no excedera un costo máximo de 80.000 pesos. Además del primer premio, que consistirá en la adjudicación de la obra, habrá un segundo de 3.000 pesos, y un tercero de 1.500.

Los premios serán otorgados por la comisión que preside el señor Mario Remorino, y los anteproyectos presentados se exhibirán al público.

Manifiéstase en las bases que es requisito indispensable que el monumento sea expresión fiel del asunto y que encarne el espíritu del gran músico español, el cual falleció en la provincia de Córdoba en 1946.

"LA NACIÓN" Buenos Aires: 9 Abril 1951.